



## India por profundizar cooperación con Canadá en áreas clave

### Description

(Nueva Delhi) India ve un considerable potencial de colaboración con Canadá en minerales críticos, tecnologías de procesamiento de minerales, energía limpia, energía nuclear y diversificación de la cadena de suministro.

Así lo aseguró el ministro de Comercio e Industria Piyush Goyal ante la Cámara de Comercio Indo-Canadiense en Nueva Delhi.

El titular añadió que la India ofrece grandes ventajas en tecnologías emergentes como la inteligencia artificial, la computación cuántica, el aprendizaje automático y los centros de datos de próxima generación, respaldadas por la mayor cantidad anual de graduados en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM) del mundo.

También destacó que los dos países son aliados naturales cuyas fortalezas complementarias crean importantes oportunidades para sus empresas e inversores.

Goyal subrayó que la relación bilateral se mantiene sólida y estable, con una participación cada vez mayor en el comercio, la inversión y los sectores emergentes.

En referencia a la reciente reunión entre los primeros ministros Narendra Modi y Mark Carney, durante la Cumbre del G20 en Sudáfrica, el ministro indio destacó que ambos dignatarios resolvieron iniciar negociaciones para un Acuerdo Integral de Asociación Económica (CEPA) ambicioso y duplicar el comercio bilateral para 2030.

Afirmó que el CEPA refleja la confianza entre los dos países, fortalece la confianza de los inversores y proporciona un marco sólido para abordar los problemas basados en el respeto mutuo.

También dijo que en el séptimo Diálogo Ministerial de comercio celebrado a principios de este mes, ambas partes acordaron revitalizar la colaboración entre empresas y explorar delegaciones comerciales bilaterales.

Por otra parte, Goyal propuso un enfoque de cinco puntos para fortalecer aún más las relaciones entre la India y Canadá.

El ministro indio hizo hincapié en la necesidad de convertir el diálogo en resultados concretos a través de acciones específicas, hojas de ruta sectoriales y avances medibles.

Instó a revitalizar el Foro de Directores Ejecutivos para mejorar las asociaciones empresariales y solicitó la participación canadiense en la próxima Cumbre de Inteligencia Artificial de la India.

También exhortó a fomentar la innovación conjunta, destacando el sólido régimen de propiedad intelectual de la India, sus grandes conjuntos de datos y su entorno de innovación rentable, respaldado por el fondo de 12 mil millones de dólares anunciado recientemente para investigación y desarrollo.

Afirmó que ambos países deberían identificar áreas prioritarias de colaboración, incluyendo minerales críticos, energía limpia, sector aeroespacial, defensa y manufactura en el marco del programa «Make in India», que fomenta la autosuficiencia de la nación sirasiática.

Señaló que la innovación canadiense, combinada con las capacidades indias, puede crear importantes oportunidades para ambas naciones.

Por último, el titular del Comercio invitó a las empresas canadienses a asociarse con la India en su camino hacia convertirse en una nación desarrollada para 2047.

El Maipo/PL

**Date Created**

Noviembre 2025